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Betreff

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Entwicklungsstrategie gedeckte und ungedeckte
Sportstätten

I. Sachverhalt

zu 1.-3.
Auf meine Anfrage im HFA vom 16.12.2021 „Wann wird eine Realisierung – Vergabe der
Erstellung einer Entwicklungsstrategie Sportstätten – die vom Stadtrat mit der HH - Satzung
2021 beschlossen wurde, vorgenommen?“, erhielt ich zwei inhaltlich unterschiedliche
Antworten (siehe Anhang). In der ersten Antwort wird informiert, dass diese (vom Stadtrat
nunmehr vier mal beschlossene) Entwicklungsstrategie im Zusammenhang mit der neuen
Sportstättenleitplanung erstellt werden soll, um Doppelarbeiten bzw. Diskrepanzen zu
vermeiden und der Landeshaushalt 2022 abzuwarten ist, da die Bescheidung von
Fördermitteln vor Angebotseinholung zwingend abzuwarten ist. Diese Antwort entspricht in
keiner Weise den Stadtratsbeschlüssen bzw. ist ein Zusammenhang zwischen
Landeshaushalt und Erarbeitung der Entwicklungsstrategie nicht vorhanden!
– Eine unverbindliche „Angebotseinholung“ erfolgte bereits nach Aussage der
Oberbürgermeisterin in 2020.
– Ein vorbereitendes Gespräch wurde, so die Aussage des Bürgermeisters im HFA vom
11.01.22 erst kürzlich mit dem zu beauftragenden Büro geführt, was nach meiner Information
nicht erfolgte.

zu 4-5.
In der zweiten Antwort zur Anfrage im HFA vom 16.12.21 wird durch die Kämmerei bestätigt,
dass der von mir beantragte Haushaltsansatz „Entwicklungsstrategie Sportstätten“ i. H.v.
60TEUR haushaltsplanerisch umgesetzt wurde. „Inwieweit durch den Regiebetrieb bereits
ein Auftrag erteilt wurde, kann von unserer Seite nicht beurteilt werden.“

II. Fragestellung

1. In welchem inhaltlichen Zusammenhang steht die Erarbeitung der „Entwicklungsstrategie
für gedeckte und ungedeckte Sportanlagen – Erstellung eines Förder– und
Finanzierungskonzepts für sämtliche gedeckte und ungedeckte Sportanlagen“, mit der
Sportstättenleitplanung, da diese Entwicklungsstrategie bereits 2015 und auch in der
aktuellen Leitplanung von 2018 als ergänzende Forderung enthalten ist und sowohl mit
der Sportstättenleitplanung als auch als Einzelantrag am 04.12.2019 vom Stadtrat
einstimmig beschlossen wurde und zusätzlich mit der HH-Satzung 2021 finanziell
abgesichert wurde?

2. In welcher Höhe wird die Erarbeitung der Entwicklungsstrategie gefördert, da im letzten
Jahr die Gesamtkosten für diese Entwicklungsstrategie mit 60 TEUR ohne „Förderung“
beziffert wurden und diese Kosten in der HH-Satzung 2021 eingestellt und beschlossen
wurden?
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3. In welcher Höhe werden Fördermittel für die Erstellung der neuen Sportstättenleitplanung
beantragt? (Bitte Gesamtkosten, Eigenanteil und Fördersumme für die Leitplanung 2015
und die Fortschreibung 2018 angeben.)

4. Wurde der durch die vom Stadtrat beschlossenen HH – Satzung 2021 (hier Erteilung des
Auftrages zur Erstellung der Entwicklungsstrategie) umgesetzt? (Wenn ja, wann? Wenn
nein, warum nicht?)

5. Für den Fall der erneuten Nichtumsetzung dieses mehrfachen Stadtratsbeschlusses: Wie
wird mit den in die Budgethaushaltsstelle oRB (56000.715000) eingestellten
zweckgebundenen 60 TEUR verfahren?

Anlage 1 – Antwort Entwicklungsstrategie 1
Anlage 2 – Antwort Entwicklungsstrategie 2
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